
第 4 回くらす部会会議録 

日 時 2016 年 11 月 15 日（火）13：30～15：30 

場 所 地域連携交流施設 2 階 会議室 

テーマ 1、 本日参加メンバー 

2、 協議課題 

3、 その他 

4、 次回開催日の調整 

内容 1、 参加メンバー：14 名 

 

2、協議課題 

○親子宿泊体験会について 9 月 2 日～3 日開催 播磨町福祉会館  

・参加者 中学生 2 名・小学生 2 名・保育園年長 の５組親子 

感想 

・全く初めての場所での宿泊で大丈夫か不安があったが、特に問題もなく部屋で過ごしていた

・抱き枕やＤＶＤ・絵本など、本人が好きな物を各自持ってきていた 

・卵アレルギーの方がいたが、卵の入りの非常食ではなかったので大丈夫だった 

・シロップ液をいつも飲む人がいたが持ち運びの際に漏れたり大変だとわかったので、粉にし

た方がいいなどの発見があった 

・いろんな障害のお子さんがいて、一緒の部屋は大変だと参考になった 

・段ボール別ベットが好評で、身体のお子さんが喜んでいて安心したとお母さんの意見があっ

た 

・段ボールベッドに枠があるが、何度か落ちたとの報告あり 

・新聞紙で作った食器で食べたが、汁物は食べにくくこぼれた 

・カップラーメンを水でもどした物は、美味しかった 

・小さいお子さんがいる人も行きたかったと意見があったので、今後もこういう機会があった

らいい 

・緩やかな時間が過ごせた 

・なかなか会えない人とのんびり話が出来て良かった 

・お子さんと直接合う機会になって、ともに時間を過ごせてよかった 

・障害特性によって配慮が違う事がよく分かって、良い機会になった 

 

○グループホーム見学会について わかば学園 11 月 1 日 参加者 10 名 

・国道に近いが静かな住宅地の中にあった 

・作れる所に作ればいいと思っていたが、土日・余暇も考えてグループホームは造らないとい

けないと思った 

・「播磨町でも親御さんがすごく頑張っているんでしょうね」と言われた言葉が、ぐさっときた

ので頑張ろうと思った 

・同じ職場の人がいるグループホームもいいなと思った 

・非常時の対応も考えないといけないと思う 

・公営住宅がグループホームのリストに載っていたので、見てみたいと思った 

・職場と近い所に仕事仲間と住めるグループホームがあるのはいいなと思った。   

・久保田先生ご自身がご高齢なのに、次の高齢になった障害者のグループホームの事を考えら



れていて、すごいと思った 

・地域交流が活発で、堅苦しい思いをしていない、地域から違和感を持たれない、地域にとけ

込んですごいと思った 

・地域の中で地域の自慢になっていることがいい 

・職場とグループホームが近く、良い環境だと思った 

・税理士の方を巻き込んで、専門家の知識を得ているのがいいと思った 

・地域の交流の中で、特に小学生との交流が播磨町の中でも出来たらいいと思った 

・久保田先生のリーダーシップと、周りの人を巻き込む方法がすばらしいと思った。播磨町で

もできるのではないか 

→他のグループホームや公営住宅のグループホームなど今後も見学会継続するか今後検討する

 

   ○くらし方勉強会 

    ・相談する場所、たまり場が必要ではないか 

     いっぱい相談する場所はあるが、気軽に行けてどこかにつないでもらえて解決できる場所がほしい 

    ・生きていくには働く場所いる。播磨町内に空き家があるはずなので、その空き家を活用して障害の

人が働ける場所を作れないか 

    ・夜間の支援体制について 

     家族が主にみている人が多いので、夜間の支援があれば違う生活を考えることができる 

   →今後、課題を絞り込んで、どのくらいの期間でどのような方法で話し合っていくのか検討する 

 

３.その他 

○そだつ部会  

 ・かけはしＣＡＦＥ ：平成 29 年 1 月 24 日（火）10：00～12：00 播磨町地域連携交流施設 

  ○はたらく部会  

  ・はたらく現場見学会（一圭会加古川事業所）：10 月 4 日（火）参加者 12 名 

  ・はたらくお茶会会議：12 月 4 日（日）10：00～12：00  

石ヶ池公園パークセンター２Ｆ喫茶すまいる 

○推進会議・全体研修会 

 ・全体研修会：平成 29 年 1 月 16 日（月）10：00～12：00 播磨町中央公民館大ホール

        「障害のある人と地域の防災力ＵＰ！」 

        講師：同志社大学教授 立木茂雄氏 

    ・ワークショップ 2016 播磨町で自立した生活をおくるために「どないしたらええんやろう」会議 

      第 1 回：9 月 27 日参加者 31 名  第 2 回：10 月 25 日 参加者 36 名 

    ・第 2 回推進会議：平成 29 年 2 月 24 日（金）10：00～12：00 播磨町役場 3 階ＡＢＣ会議室

     くらす部会発表者：福本氏 

   ○播磨町権利擁護まちづくり委員会  

    ・講演会：12 月 2 日（金）13：30～15：30 播磨町健康いきいきセンター3 階大会議室 

   ○ら・ぱん工房「ひとつむぎ」の紹介 

    ・2017 年 4 月開所予定 就労継続支援Ｂ型事業所 

４．次回開催日の調整 

    

 


